2.— OPOSICIONES Y CONCURSOS

UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

RESOLUCIÓN de 13 de noviembre de 2002, de la Universidad de Extremadura, por la que se anuncia la publicación de la lista definitiva de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Técnico Especialista de Oficios –Electrónica—de la misma, convocadas por Resolución de 23 de agosto de 2002.

De acuerdo con la base 3.5), procede la publicación de la lista definitiva de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Técnico Especialista de Oficios —Electrónica— de esta Universidad de Extremadura.

La lista estará expuesta al público en los tablones de anuncios del

Rectorado de esta Universidad en Cáceres y Badajoz (Plaza de Caldereros, I y Avda. de Elvas, s/n., respectivamente), y en el servidor de Internet de esta Universidad (http://www.unex.es/opopas).

Igualmente y de conformidad con la base 3.7), se hace público que el primer ejercicio de la fase de oposición, tendrá lugar a las 10 horas del día 13 de diciembre de 2002, en el Aula 3.2 de la Escuela de Ingenierías Industriales, Campus de Badajoz, con arreglo a la distribución que oportunamente se anunciará. Los aspirantes deberán ir provistos del Documento Nacional de Identidad.

La presente Resolución y los actos derivados de la misma, podrán ser impugnados en el plazo y forma establecidos en la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Cáceres, 13 de noviembre de 2002.

El Rector, GINÉS Mª SALIDO RUIZ

III. Otras Resoluciones

CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA

RESOLUCIÓN de 13 de noviembre de 2002. de la Dirección General de la Función Pública, por la que se emplaza a los posibles interesados en el recurso contencioso-administrativo. tramitado bajo el procedimiento ordinario nº 504/2002, promovido a instancias de D. José Antonio Sánchez Martín contra la Orden de 29 de julio de 2002 de la Consejería de Presidencia, por la que se dispone la publicación de la relación definitiva de aprobados en las pruebas selectivas convocadas por Orden de 3 l de mayo de 2001 para cubrir vacantes pertenecientes al Grupo III, Categoría Capataz, Especialidad Conservación de la Naturaleza, de bersonal laboral de la Administración de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Dando cumplimiento a la Providencia, dictada por el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº I de Cáceres, de fecha 31 de octubre

2002, se hace pública la interposición del Recurso Contencioso-Administrativo, tramitado bajo el Procedimiento Ordinario nº 504/2002, promovido por D. JOSÉ ANTONIO SÁNCHEZ MARTÍN, contra la Orden de 29 de julio de 2002 de la Consejería de Presidencia, por la que se dispone la publicación de la Relación definitiva de aprobados en las pruebas selectivas convocadas por Orden de 31 de mayo de 2001 para cubrir vacantes pertenecientes al Grupo III, Categoría Capataz, Especialidad Conservación de la Naturaleza, de personal laboral de la Administración de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Por ello, se emplaza a los posibles interesados para que puedan personarse, si a su derecho conviniera, ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº I de Cáceres, en relación con el citado Recurso Contencioso-Administrativo, en el plazo de nueve días a contar desde el siguiente a la publicación de la presente Resolución en el Diario Oficial de Extremadura de conformidad con lo previsto en el artículo 49 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

Mérida, a 13 de noviembre de 2002.

El Director General de la Función Pública, TOMÁS GUERRERO FLORES